

ACTA DE REUNION CER ORDINARIA DE LA MCLCP CAJAMARCA

17 DE FEBRERO 2021

Siendo las 9:40 de la mañana, del día 17 de febrero del presente año, reunidos vía plataforma virtual Zoom, se inició la reunión, participando representantes de instituciones públicas y privadas de Cajamarca, según lista adjunta.

Agenda:

1. Informes sobre reactivación de Mesas Provinciales
2. Pacto Ético Electoral –Agenda Parlamentaria.
3. Reunión de Capacitación sobre temas presupuestales.
4. Acuerdos y compromisos.

Se inicia la reunión con el saludo de bienvenida del coordinador de la MCLCP Cajamarca, Sr. Luis Callirgos Carbonell, quien presenta los puntos de agenda.

Informes

A continuación, la promotora informa sobre la situación de las Mesas Provinciales mencionando que:

Con respecto a la MCLCP provincial de Chota realizada el 11 de febrero 2021 se trataron los siguientes puntos de agenda y se llegaron a los siguientes acuerdos y compromisos

Agenda:

1. Fortalecimiento de la MCLCP Chota
3. Otros.
4. Acuerdos y compromisos.

Acuerdos y Compromisos:

Se acuerda que el coordinador convocara a una próxima reunión virtual.

Ana María Reyes y el coordinador de la MCLCP Chota se comprometen a solicitar las acreditaciones de los representantes de las instituciones ante la MCLCP Chota.

La Mesa Regional se compromete a apoyar en las reuniones de capacitación y de asistencia técnica.

Se acuerda que el coordinador de la Mesa Chota agregara al grupo de WhatsApp a todos los presentes.

Se acuerda que la Mesa Regional compartirá un modelo de oficio de solicitud para la acreditación para que lo pueda replicar la Mesa Chota.

Se acuerda que la próxima reunión será el día jueves 15 de abril a las 9:30 am.

Continuando con los informes la Promotora comenta que con lo que respecta a la reunión de la MCLCP Cutervo

Se trataron los siguientes puntos de agenda y se llegaron a los siguientes acuerdos y compromisos:

1. Informes de la Mesa de Concertación para la Lucha Contra la Pobreza Regional (MCLCP)
2. Acuerdos y compromisos.

Acuerdos y compromisos:

El coordinador de la Mesa Cutervo se comprometió a retomar e contacto con los titulares de las entidades para actualizar el directorio y fortalecer la Mesa.

José Hoyos se comprometió en ayudar en la convocatoria para la próxima reunión.

Se acuerda que la próxima reunión será el día jueves 28 de enero a las 10 am y se tratará los siguientes puntos:

1. Socialización del Rol de la MCLCP
2. Actividades planificadas la MCLCP para los próximos meses.
3. Estrategias de fortalecimiento en la contención del COVID 19
4. Otros

Posteriormente informo sobre la reunión de la MCLCP Hualgayoc-Bambamarca, la cual se realizó el día 03 de febrero vía plataforma virtual Meet, y se trataron los siguientes temas:

1. Reactivación y fortalecimiento de la Mesa de Concertación para la Lucha Contra la Pobreza (MCLCP) Hualgayoc.
2. Acuerdos y compromisos.

Acuerdos y compromisos:

Se acuerda que seguirá en la coordinación el sr Lino Gálvez

Se acuerda activar y actualizar el grupo de Wasap de Hualgayoc – Bambamarca.

A continuación, la Responsable de JNE de Cajamarca, Lorena Chávez, quien menciona que el día 10 de febrero a las 10 am se llevó a cabo la suscripción del Pacto Ético Electoral en donde 16 de las 17 organizaciones políticas han suscrito el acta, luego se dio lectura al acta suscrita por los candidatos. Menciono también que hay instituciones que se han suscrito al acta como es la ONPE, Defensoría del Pueblo.

Carlos Cerdán del CIP: menciona que votemos por la suscripción al acta como MCLCP Cajamarca.

A continuación, el coordinador de la Mesa consulto a los asistentes si hay alguna oposición y al no haber oposición ante la suscripción de la MCLCP Cajamarca al acta y estar todos los presentes de acuerdo se procede a dicha adhesión.

Luego la responsable del JNE presento un video sobre Ciudadanía y Democracia, y a continuación presento diapositivas sobre este tema, posteriormente presento el link de el JNE sobre el Voto Informado.

Andy Flores de LESTONAC consulta si es que en esta situación de pandemia va a ver personeros.

Se va a establecer lineamientos de acuerdo a la situación de la pandemia y serán ellos (JNE del área de planificación y organización) quienes tomarán la decisión.

Andy Flores de LESTONAC comento que de manera institucional se tiene la propuesta de promover a nivel regional Foros con la finalidad de las y los postulantes al congreso propongan propuestas con respecto al desarrollo económico principalmente con la población vulnerable de pobreza y mujeres frente a ello se está proponiendo que los integrantes de la MCLCP participen junto con LESTONAC en un tema de proponer Acuerdos de Gobernabilidad y posteriormente hacer un seguimiento con las autoridades electas.

Anabel Tinoco de LESTONAC menciona que el objetivo del proyecto es articular a todos los actores y de generar un espacio de dialogo y de debate y que recoja la participación activa de la ciudadanía dando en cuenta las necesidades que tienen en este marco económico pero que también tiene relación entre directa e indirecta con el tema social y político, salud y educación y sería importante generar desde la Mesa este espacio de dialogo con las lideresas y líderes.

El Coordinador de la MCLCP menciona que es importante poner sobre la mesa temas de interés y de necesidades de la población donde las posibles autoridades que puedan ser elegidas puedan ir sensibilizándose sobre la situación.

Mirtha Villanueva de GRUFIDES comento que está de acuerdo con lo que han comentado Anabel y Andy de LESTONAC, ya que esto va a ser un espacio de saber cómo seguimos desde la Mesa llamando a las organizaciones de base y como seguimos dado esa pastilla de empoderamiento.

Roy León compartió las pautas recibidas en la reunión de capacitación sobre el seguimiento concertado en lo económico. Además, menciona que como Mesa deberíamos apuntar a tener una respuesta por parte del Ejecutivo a nivel regional y esa respuesta debería estar en función a cada uno de los indicadores que hemos planteado y esto nos permite conocer un poco cual ha sido la orientación del presupuesto en la región y cuál ha sido el interés en las líneas temáticas principales que tenemos y si esto está de acuerdo o no con nuestro Acuerdo de Gobernabilidad.

Acuerdos y Compromisos

Se acuerda oficializar la suscripción de la MCLCP Cajamarca al acta del JNE.

Sin otro tema que tratar, siendo las 11:15 horas del mismo día, se da por finalizada la reunión.